



Modernes Design, viele Komfortfunktionen Neue Raumklimageräteserie IRIS aus dem Hause Kaut/Hisense.

Zum Start der Klimasaison präsentiert die Firma CP Kaut aus Wuppertal die neue Raumklimageräteserie IRIS von Hisense, die speziell für den kleinen bis mittleren Einsatzbereich entwickelt wurde. Sie bietet die ideale Lösung, wenn eine leistungsstarke und leise Klimaanlage gesucht wird. Vier Leistungsgrößen zwischen 2,6/2,8 kW und 6,5/6,8 kW Nennkühl-/heizleistung ermöglichen eine optimale Anpassung an räumliche Anforderungen. Die SEER- und SCOP Werte erfüllen hohe Ansprüche an die Energieeffizienz.

Die Geräteserie überzeugt durch modernes und schlankes Design. Ein hintergrundbeleuchtetes Gehäusedisplay zeigt Betriebsmodus, Temperatur und Lüftergeschwindigkeit an. Die „I Feel“-Funktion ermöglicht die komfortable Temperaturerfassung an der Fernbedienung der In-

neneinheit. Nutzer- und zukunftsorientierte Features wie der automatische Wiederanlauf nach Spannungsausfall, die Standby-Leistungsaufnahme von nur einem Watt, die Selbstdiagnosefunktion sowie der Einsatzbereich bis -15°C im Kühl- und im Heizmodus belegen die hohen Qualitätsansprüche des Hauses Hisense. Neben vier individuell zu steuernden Nachtprogrammen verfügen die Geräte über „Super-Cool und Super-Heat“ Funktionen zum schnellen Abkühlen oder Aufheizen der Räumlichkeiten.

Die Wandgeräte der Iris-Serie sind mit den Hisense Free Match Multisplit Systemen kompatibel.